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Новость о том, что почти всех детей, стоящих на очереди в детские сады 
Петропавловска-Камчатского, устроят в дошкольные учреждения, моментально 
облетела всю Камчатку. Возможно, госпожа Шилинг, работник городской 
администрации, что-то напутала, когда давала подобную информацию.a  Мы отнеслись
к ее сообщению с недоверием, рассудив, что, если новые  детские сады не построены, то
неоткуда взяться новым местам. Поэтому мы  решили уточнить, действительно ли в
Петропавловской мэрии решили  проблему с нехваткой мест в дошкольных учреждениях.
Как рассказал нам  начальник отдела образования мэрии Грант Шайгородский,
действительно,  около 1800 детей смогут в этом году получить место в детском саду, но 
это только дети 2008 и 2009 годов рождения. Для них как раз  освобождаются места
посредством выпуска старших групп. Явление это  абсолютно естественное. Каждый год
дети идут в школы, и каждый год  набирают новые группы. 
В действительности в очереди на  предоставление мест в детском саду стоят более пяти
тысяч детей, и не  все из них смогут когда-нибудь пойти в детский сад. 
Что же касается  создания новых групп, то их количество не будет превышать восьми.
Вопрос  о том, в каких именно детских садах создадут новые группы, пока  обсуждается.

Так что вопрос с очередями в детские сады не решен, и, скорее всего,  не решится еще в
ближайшие двадцать лет.  

Наталья КУЛИЧЕВА.
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